

Localidades de La Araucanía y Bío Bío sin electricidad tras incendio en Subestación Los Peumos



El suceso dejó a Angol, Collipulli, Victoria y Los Ángeles sin suministro eléctrico durante horas.

Isabella Ramírez Andrade

Tras un incendio originado en la subestación Los Peumos, ubicada en Victoria, el pasado 3 de enero, se registró un apagón provocado por la caída de la línea de transmisión de CGE, la cual suministra corriente eléctrica a varias ciudades de la Araucanía y Bío Bío.

Según los antecedentes, el siniestro se originó tras la quema y explosión del transformador principal de la subestación, lo que generó la interrupción inmediata del suministro eléctrico. A su vez, agravando la situación, la planta que alimenta el suministro eléctrico de Victoria resultó afectada, además Curacautín, Angol, Collipulli y Los Ángeles fueron perjudicados ante la falta de electricidad.

Ante la situación, los cuerpos de emergencia, incluyendo bomberos y personal técnico de Frontel, hábilmente trabajaron en conjunto para controlar el fuego, evaluar los daños y restaurar el servicio eléctrico a las comunas afectadas.

A pesar del corte generalizado, el suministro eléctrico fue restituido al poco tiempo gracias a las cuadrigas de trabajadores de la empresa Frontel.